

La République du Centre

SOCIAL

Jean-Pierre Sueur (PS) soutient les permanen- ciers du Samu 45

L'ancien maire d'Orléans et sénateur du Loiret, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a adressé, hier, un message à Roselyne Bachelot, ministre de la Santé, pour exprimer tout son soutien aux permanenciers du Samu 45.

Il insiste sur la difficulté du travail de ces personnels qui sont vingt-quatre heures sur vingt-quatre sur la brèche, au sein de services particulièrement sensibles.

Rappelant que la ministre avait annoncé, devant l'Assemblée nationale, le 4 mars 2009, que ces personnels allaient « bénéficier d'une revalorisation statutaire et passer en catégorie B au printemps 2009 », il lui demande que cet engagement, qui semble avoir été remis en cause, soit respecté.